
VERBALE DELLA RIUNIONE DEL CONSIGLIO DIRETTIVO  

DELLA SOCIETÀ‘ SPORTIVA “PORTUENSE CICLISMO A.S.D.” 

 

 

      Il giorno 30 agosto 2021, alle ore 21:00, si è riunito, presso il “Centro dell’Olmo”, sito in via Carlo Eppi, 

10/1 a Portomaggiore, il Consiglio Direttivo per discutere il seguente o.d.g.: 

 

1) Organizzazione raduno a Sandolo; 

2) Rinnovo affiliazione UISP e tesseramento 2022; 

3) Proposta iniziative e programmi; 

4) Varie ed eventuali. 

 

Consiglieri presenti: Baraldi Andrea, Bertoni Mario, Checchi Mauro, Deserti Roberto, Pigaiani Valentino, 

Ravaglia Marco, Serboni Diego e Villani Fausto. 

Assente giustificato: Rosati Andrea 

 

Essendo assente il sig. Rosati Andrea (Presidente) presiede la riunione con funzioni di segretario il sig. 

Villani Fausto (di seguito vice presidente)  

 

      Al primo punto dell'o.d.g. 
 il vice presidente illustra gli adempimenti da espletare per l’organizzazione del raduno ciclistico 

(campionato provinciale UISP) che si terrà a Sandolo sabato 4 settembre dalle 08:00 alle 13:00. 

Si dovrà garantire la presenza di almeno due persone, una da affiancare al delegato UISP che si occuperà del 

controllo elettronico delle presenze e l’altra per la gestione del ristoro. Raccolte le disponibilità si passa al 

punto successivo. 

 

Punto 2 
Il tesoriere, Bertoni, conferma la disponibilità di cassa e autorizza la spesa per l’affiliazione UISP 2022. Per 

il tesseramento si procederà come d’abitudine raccogliendo le adesioni nel mese di dicembre. 

 

 Punto 3 
Il consigliere Ravaglia sottopone ai colleghi del Direttivo una serie di punti sui quali impegnare 

l’Associazione Portuense ciclismo. Distribuisce, ai presenti, un pro memoria, precedentemente condiviso 

con il Presidente e il vice, dove sono indicati gli argomenti da sottoporre a discussione. 

Di seguito l’elenco per punti (il documento integrale sarà allegato al verbale): 

 Calendarizzazione delle riunioni del direttivo 

 Individuare, al più presto, una sede per favorire i momenti aggregativi degli associati 

 Regolamentare le uscite settimanali costituendo gruppi omogenei per preparazione atletica 

 Promuovere iniziative a favore della sicurezza stradale (cartelli con distanza di sicurezza, no stili di guida 
scorretti, ecc. ecc.) e del miglioramento del ciclo vie (manutenzione piste ciclabili, riapertura tratti chiusi, 
ecc. ecc.). Sottoporre queste proposte ai candidati a Sindaco di questa tornata elettorale 

Tutti i presenti condividono il contenuto del documento e si individuano le varie azioni da intraprendere per 

dare soluzione alle questioni poste. 

 

Varie ed eventuali 
Il consigliere Bertoni porta all’attenzione del consiglio la questione dell’abbigliamento invernale. Per avere elementi 

concreti, che permettano una decisione finale, propone di fare elaborare alcuni bozzetti dalla ditta Re Artù i quali 

saranno poi fatti visionare anche agli sponsor per capirne il gradimento. 

 

     Alle ore 23.15 la riunione ha termine. 

 

     Letto, approvato e sottoscritto. 

 

        IL SEGRETARIO     IL VICE PRESIDENTE 

          Fausto Villani                     Fausto Villani 


